

**Artikel vom 07.04.2019**

## 1. Bürgergespräch 2019

# 1. Bürgergespräch 2019

Am Mittwoch, 03.04.2019, fand in der Gaststätte "Zum alten Bappela" unser erstes Bürgergespräch 2019 statt.

Hierzu fanden sich wieder zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus dem Ortsbereich sowie aus Zettlitz und Horb ein.

Gemeinsam mit den Gemeinderäten der CSU wurde über einige aktuelle Themen diskutiert.

Warum wird ein Gebäude von der Gemeinde gekauft, obwohl noch gar nicht sicher ist, ob die Bürger überhaupt einen Dorfladen wollen?, so ein Bürger.

Wann werden die Flutbrücken zwischen Marktzeuln und Zettlitz renoviert, bzw. gesperrt, so ein anderer Bürger.

Auch wurde nach dem aktuellen Stand vom Ausbau des Glasfaserkabels gefragt.

Dies waren nur ein paar wenige Fragen, welche von der Vorstandschaft, bzw. von den anwesenden Gemeinderäten beantwortet wurden.

Gegen 21:00 Uhr schloss der Vorsitzende den recht kurzweiligen Abend, bedankte sich bei allen Teilnehmer und verwies auf das nächste Bürgergespräch im Herbst 2019.

"Unsere Marktzeugemeinde hat Zukunft - Zukunft braucht ein Miteinander."